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据监测，“中国·永康五金指数”

五金市场交易周价格总指数本周

（2015/12/20期）收报于99.79点，

与上期（2015/12/13 期）的 99.83

点, 微幅下调了0.04个百分点。

在本期十二大类五金市场交

易周价格指数中，指数涨跌表现

为六个大类上涨，五个大类下跌，

一个大类持平。门及配件、车及

配件、运动休闲五金、电子电工、

通用零部件、安防产品等六个大

类周价格指数不同程度上涨，通

用零部件涨幅居首，环比上涨

0.24个百分点；五金工具及配件、

日用五金电器、厨用五金、机械设

备、机电五金等五个大类周价格

指数不同程度下调，厨用五金跌

幅 居 前 ，环 比 下 跌 0.27 个 百 分

点。建筑装潢五金周价格指数与

上期持平。

详情请登录“中国·永康五金
指 数 ”网 ，网 址 ：http://www.
ykindex.com/

(供稿：五金指数办)

五金市场交易周价格指数看点
2015/12/20期

五金指数趋势图

日前，市新凯迪软件有限公司被评为信息服务业省级重点项目，并入围金华市首家也
是唯一一家国家级“两化融合”服务机构。该公司董事长李敏说，目前，我市已形成了肥沃
的“两化融合”土壤环境，在该公司服务名单中，就有超人、天河等行业龙头企业。

□记者 吕高攀

营销成本下降8%
交付及时率提高12%

“电子销售系统在公司已实

施一年，取得了显著成效。”超人

集团总裁助理李棠说，实施后，营

销成本下降8%，订单交付及时率

提高12%，客户满意率提高5%。

据悉，超人集团电子销售系

统的应用，使产品、公告等信息便

捷地发布至经销商门户网站，实

现经销商、代理商、零售商的网上

交易协同，为该集团提供多渠道

订单的集中处理。

通过项目实施，超人集团建

起分销网络、订单处理中心接收

B2B门户，使移动终端、连锁零售

系统等渠道来源的订单，并与财

务管理紧密结合成财务业务一体

化的重要接入口。

每月节省
原料占用款几十万元

“以前，仅结账工作，五六个

会计人员要忙活十多天，信息化

项目实施后，核算时间缩至一两

天，财务人员腾出时间专注财务

分析管理。”天河集团财务总监金

余忠细数新系统应用成效。

此前，因对分销货物监控力度

不够，该集团无法对代理商库存进

行保值预警，造成库存产品贬值和

报废损失；也因没控制好生产物料

需求等，造成采购批量不合理、浪

费和占用流动资金较多。为此，天

河集团开始分模块信息化改造，

上线财务、采购、销售、库存等管

理系统，并将应用范围扩展到分

销物流及生产管理体系中。

项目实施以来，大大减少了

原材料占用资金，平均每月节省

几十万元。同时，随着以信息化

和标准化为手段的全过程精细化

管理体系的全面推开，天河集团

也成为了金华市企业信息化试点

示范企业。

模块化改造
转向云端智造应用

“除了超人、天河，我们已帮

助 400 多家本地企业系统化改

造。”李敏说，在新凯迪公司服务

名单中，赫然出现了飞鹰、三锋、

浩天等业内行业龙头企业名单。

在该公司的数据库中，可以

清晰地看到，我市小家电、工具、

健身器材和厨具等行业的信息化

程度相对较高，决策层更关注企

业销售、采购和库存系统的改造。

8年多来，深耕于信息化领域

的李敏，对企业需求已把握得非

常准确：“企业要引进信息化系统

并不难，但要使系统真正发挥作

用，则需要更好地对接，我建议企

业先分解运行体系，进行模块状

突破，分块逐步导入。”

不过，在李敏眼中，模块化改

造只是信息化系统建设的初级阶

段。如今，她盯上了“穿过云端看

智造”模式，建起物联网系统，打

通各部门、车间前后工序的联系，

将所有生产设备连接，自动采集

生产进度、设备状态、工艺参数等

信息，并集中展示在智能终端。

“多家杭州企业已用上我们新

开发的物联网系统，成效明显。”李

敏说，自动化和信息化改造无疑是

企业快速提效降本的途径。

“新凯迪”成金华市唯一一家国家级服务机构

“永康制造”借力“两化”融合升级

京东上门寻合作
定制永康好产品
□记者 田妙联

本报讯 16 日，京东集团副总裁杜爽走进

我市企业，欲定制五金好产品，实现互联合作。

金华市副市长胡国强，我市副市长陈慧瑛陪同。

杜爽一行参观了先行集团后，在超人集团

与我市 10 家企业负责人展开了一场面对面的

“痛点”交流。

“我是专程来找好产品、好合作伙伴的，你们

有什么需求、痛点，说说看。”杜爽一入座，就直奔

主题。她说，京东集团今年新成立了新通路事业

部，专门负责发现新产品、新渠道和新营销方式，

来我市就是为了采购五金产品，买断线上销售

权；寻找企业定制，共同打造互联网品牌。

“我们希望京东商城能开放更多消费数据，

并单独设立毛球修剪器品类。”超人集团副总裁

金天鸿率先提出需求，“近年来，公司频频触网，

先后与淘宝、京东等达成合作，线上销售几乎连

年翻番。虽然京东商城是我们第二大合作平

台，但今年毛球修剪器的销量还不及淘宝天猫

的 10%，我们分析主因是分类不明确，若京东商

城能单独列出该品类，销量应该能达到 1 亿至

1.5 亿个。”针对金天鸿的建议，杜爽频频点头，

并一一记录。

市可旺工贸有限公司原是外贸企业，近两

年转内销后，加大了产品研发力度，目前生产的

一款足疗机在淘宝月销 2000 台，而平衡车也位

居同类产品销量第一名。

“我们新推出一款带音乐、蓝牙和语音功能

的足疗机，很符合京东自主研发和定制的要

求。”可旺公司总经理陈笑颖说，公司也有入驻

京东商城的打算。京东主动上门对接或将加速

入驻步伐。

据悉，我市已有 500 家企业向京东商城递

交申请。下一步，京东集团将对永康五金产品

进行分类，并一一上门对接合作。

企业申请原产地证书
出口韩澳可减免关税
□记者 田妙联

本报讯 17 日，市商务局邀请海关、商检相

关人员分析当前形势，促进外贸发展，吸引了数

百名外贸人员参与。

据悉，此前，我市新修订了《关于促进外经

贸发展的实施意见》，明确了八大扶持、奖励政

策，并提高了参展企业展位费、出口信用保险

保费额度等，以应对日趋严峻的外贸形势。按

照新规定，参展企业展位费补助金额最高标准

从 1 万元提至 1.5 万元，单个企业年度最高补助

金额从 8 万元提至 15 万元；对获得“中国出口

质量安全示范企业”称号的企业，一次性奖励

20 万元等。

同时，相关部门透露，曾作为出口贸易领头

羊的欧盟市场繁华渐褪，而东盟、亚太等新兴经

济体蓬勃发展，今年，我市针对东盟、亚太的原

产地证书签证量明显增多。

市永鑫工贸有限公司是一家专注于健身休

闲器材的出口企业。得知中韩、中澳自贸协定实

施后，中方实现零关税的产品将达到税目的91%

后，该公司单证员徐女士迅速做了记录：“我们公

司每月均有1个柜收腹机出口韩国，得抓紧申请

原产地证书，方便享受关税减免优惠。”

三锋公司经三锋公司经改造后的信息化系统可改造后的信息化系统可实时显示日产量实时显示日产量。。


